

Gisèle Acker Artiste textile

Née à Mulhouse de parents sensibles à l'art, Gisèle Acker se passionne très jeune pour la couture et confectionne des vêtements pour ses poupées. Elle est attirée par la manipulation et le toucher des tissus qu'elle peut transformer à sa guise.

Une tapisserie d'Aubusson reçue en cadeau lui donne envie de se documenter et de se lancer dans la réalisation de plusieurs modèles, puis ensuite de tapis noués main.

La naissance de ses filles l'oblige à ralentir le rythme, mais en renouant avec le tricot et le crochet, plus adapté à la garde de ses enfants, Gisèle poursuit avec passion son « parcours » textile.

A la fin des années 90, elle suit un cours de patchwork et c'est une nouvelle découverte. Techniques traditionnelles pour acquérir du savoir-faire, participation à des cours pendant deux ans et travail géométrique répétitif pour se perfectionner lui ouvrent les portes qui lui permettront de s'exprimer de manière plus personnelle et de laisser libre cours à sa créativité.

C'est ainsi que dès 2002, Gisèle Acker crée des panneaux contemporains qui la conduiront de plus en plus vers l'Art Textile. D'expositions en expositions, Gisèle se fait connaître et accumule les récompenses.

Peu sensible au langage artistique qui voudrait que ses œuvres traduisent un message personnel ou des états d'âme, Gisèle évolue dans la liberté et le plaisir de créer. Adepte de la « récup » et de tout objet ou matériaux qui apporteront de l'originalité à la réalisation d'une œuvre, elle accumule dans son atelier ces petits trésors et prend plaisir à leur donner une nouvelle vie dans des créations pleines de liberté et de talent.

Pendant la durée de son expo à la Hotte, Gisèle Acker propose d'animer un ou deux ateliers de création textile et feutrage de laine au collège de Vers-L'Eglise.

Pour renseignements et inscriptions.

Chantal Nicolier 024.492.30.20 ou 076.473.72.50